



Se aprueba en comisiones dictamen para la reforma de la Ley de Amparo

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Los diputados de Morena y sus aliados, ya aprobaron en comisiones el tema del dictamen para la reforma de la Ley de Amparo. Estas minutas enviadas del Senado no se les cambia ni una sola coma y de nada sirvió la unidad conformada por los legisladores del Frente Amplio, PRI, PAN y PRD, sumados con Movimiento Ciudadano, que exigían sacar la votación de estos dictámenes con más análisis y discusión. Habla **Sue Ellen Bernal**, diputada del PRI: “Nuevamente se quiere legislar al vapor, nuevamente no hacemos un análisis serio de lo que se está proponiendo. Esto pone en riesgo nuestro sistema de justicia, el propio acceso a la justicia de las y los ciudadanos. Me parece que es sumamente importante que lo tomemos con la seriedad que corresponde”. El periodo ordinario culmina el próximo martes, quieren sesionar mañana, el jueves, lunes y martes.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pC7K0_LrZmaiEH0N?e=c4MuEh